

Wahl zum Kirchenvorstand

am 20. Oktober 2024

Die Kandidatinnen und
Kandidaten der
Kirchengemeinden
Betzenstein und Hüll

Kandidier
für Kirche



Stimm
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern

Miteinander Gemeinde leiten.

Darum geht es im Kirchenvorstand. Er ist eine evangelische Spezialität, denn in ihm beraten und entscheiden gewählte und berufene Ehrenamtliche gemeinsam mit Pfarrerinnen und Pfarrern auf Augenhöhe.

In rund 1500 bayerischen evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden mit rund 12.000 Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern lenken sie die Geschicke ihrer Ortsgemeinde und beteiligen sich an der Leitung der Kirche.

Von den hier vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten können Sie 6 Personen wählen. Ihren Stimmzettel, den Sie im September zugeschickt bekommen, schicken Sie entweder ausgefüllt ans Pfarramt, oder Sie kommen zur Wahl am 20. Oktober in eines der Wahllokale:

Betzenstein, Gemeindehaus (Schloßstraße 3),
Stimmabgabe von 11.00 bis 13.00 Uhr.

Hüll, Gemeindehaus (Hüll 11),
Stimmabgabe von 14.00 bis 16.00 Uhr.

Die WAHLUNTERLAGEN, zusammen mit den nötigen Informationen, schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten direkt zu.



Alexandra Croner

Leupoldstein
41 Jahre,
verheiratet, 2 Kinder
Sachbearbeiterin in der
Arbeitsvorbereitung

Ein wichtiges Anliegen für mich ist ein Zusammenwirken aller Generationen zwischen den verschiedenen getrennten Ortsteilen, offene und sachliche Diskussionen über die Belange der Gemeinde.



Tobias Deinlein

Eckenreuth
35 Jahre,
verheiratet, 2 Kinder
Ingenieur

In der vergangenen KV-Periode war ich Mitglied im Kita-Zweckverband. Beim

Organisieren von verschiedenen Festen konnte ich meine Erfahrungen gut mit einbringen. Unsere Gruppen und Kreise bereiten den Aktiven und deren „Publikum“ einfach Freude. Kirche kann mehr als nur den sonntäglichen Gottesdienst! Dafür möchte ich mich weiterhin einsetzen!



Sarah Lehnes

Betzenstein
24 Jahre
ledig
Softwareentwicklerin

Kirche gibt mir viel Halt in meinem Leben, deswegen möchte ich gerne etwas zurückgeben. Ich will mich dafür einsetzen, Kirche allen Generationen näher zu bringen, wie wir es im Gospel- und Posaunenchor seit Jahren machen. Die Gemeinschaft in den beiden Chören ist einfach etwas ganz Besonderes für mich. Ich glaube, dass jetzt die Zeit ist, Kirche aktiv mitzugestalten.



Nina Leistner

Münchs
32 Jahre
verheiratet, 1 Kind
Wirtschaftsprüferin und
Steuerberaterin

Als Vorstand des Gospelchors begeistert mich das große Gemeinschaftsgefühl im Chor und der Spaß an der Musik. Gerne möchte ich auch künftig im Kirchenvorstand ein lebendiges Gemeindeleben fördern und versuchen jedem Mitglied einen Platz in unserer Gemeinde zu geben, denn jeder glaubt anders, aber wir glauben alle zusammen.



Karin Merz

Hüll
56 Jahre
verheiratet, 2 Kinder
Hauswirtschafterin

Gottes Ja zu uns, Gemeinde und Gemeinschaft zu erleben und gemeinsam etwas zu schaffen, begeistert und fasziniert mich immer mehr. Die Belange unserer Kirchengemeinden liegen mir sehr am Herzen. Deshalb setze ich mich gerne ein, überall dort, wo es mir möglich ist.



Werner Schmidt

Hetzendorf
64 Jahre
ledig
Verwaltungsangestellter i. R.

Seit 2000 bin ich Mitglied im Kirchenvorstand. Das Gemeindeleben aktiv

mitzugestalten, war mir bisher eine wichtige Aufgabe. Meine Schwerpunkte waren die Arbeit im Bau- und Friedhofsausschuss, die Pflege der kirchengemeindlichen Webseiten sowie das Finanzwesen. Gerne würde ich diese Aufgaben im Zeichen anstehender Änderungen der Dekanatsstruktur weiterführen.



Michaela Schrüfer

Reipertsgesee
41 Jahre
verheiratet, 1 Kind
Produktionsmitarbeiterin

**Was mir Wichtig ist:
Hilfsbereitschaft, eine
Gemeinschaft aus Alt und Jung.**

Als ich gefragt wurde, ob ich mir eine Kandidatur vorstellen könne, sagte ich spontan zu, wie es meine Art ist. Ich bin ein sehr offener und kommunikationsfreudiger Mensch. Mich interessieren Menschen und ich habe gerne mit unterschiedlichen Charakteren zu tun. Gerne würde ich mich für die Kirchengemeinde einsetzen.



Christian Steger

Ottenberg
35 Jahre
ledig
Qualitätsplaner

Für mich ist es besonders wichtig, die eigene Kirchengemeinde für alle Generationen attraktiv zu gestalten. Dafür möchte ich mich weiterhin im Kirchenvorstand einbringen.



Gerlinde Thummert

Betzenstein
58 Jahre
verheiratet, 3 Kinder
Industriekauffrau

Als Mitglied des Kirchenvorstandes war es mir in den letzten 12 Jahren ein Anliegen, zu einem lebendigen Gemeindeleben beizutragen und es mitzugestalten. Besonders die Kinderarbeit mit den „Konfi-Kids“ als auch mein Dienst als Lektorin und die Mitarbeit im Festausschuss und im Vorbereitungsteam zum Weltgebetstag der Frauen schenken mir die Möglichkeit dazu. Gerne würde ich mich weiterhin mit meiner Zeit und Kraft für die Kirchengemeinde einsetzen.



Kerstin Wartenfeller

Weidensees
38 Jahre
verheiratet, 2 Kinder
Fachverkäuferin

Ich bin seit 2018 Mitglied im Kirchenvorstand und es macht mir eine große Freude, aktiv am Gemeindeleben mitzuwirken. Ich möchte mich gerne einsetzen für die Aufgaben, die durch die Änderungen im Dekanat auf uns zukommen werden.



Constanze Weidinger

Hunger
35 Jahre
ledig, 2 Kinder
Juristin

Gerne möchte ich mich für unsere Kirchengemeinde engagieren und versuchen, neue Ideen miteinzubringen und diese umzusetzen.

Wir geben viel unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.